
on garde le nombre de logements sociaux et on  réduit  la superficie  ,  
réduire les marges pour que le prometteur augmente ses profits et la  
réglementation est déja très permissive je ne crois pas qu'il soit  
nécessaire de la changer. 
Le projet est intéressant mais trop axé sur le nombre d'unités a  
construire pour les profits de promoteur. 
Rien d'original et de stimulant 
Un studio a $280,000 c'est pour les familles???? 
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